

聞いてきました  
28  
みんなの広場

今回は「大正琴秀美会」を島田委員が取材しました

# 大正琴で地域を活性化

## 会の発足は、いつごろですか？

「大正琴秀美会」は、平成 17 年 5 月に発足しました。今年で 11 年目になります。

## どんな活動をしていますか？

毎年 5 月に町内の会場でコンサートを行っています。今年 5 月 23 日に老人福祉センターで、第 11 回藤駒会（三味線）と合同コンサートを行いました。



また、町内の福祉施設での慰問活動や各地域の区民祭、納涼祭、太田冠稲荷でのミニコンサート等にも参加しています。練習は、福島、箱石、川井、五料の各公民館や勤労者センターで月に 2 回、隔週に 1 時間 30 分、行っています。

## どんな曲を演奏していますか？

懐かしい曲から童謡、唱歌まで幅広い音楽を楽しんでいます。大正琴は楽譜が数字なので、世代を超えて楽しめる楽器です。

お話を伺ったのは  
代表 天田富美子さん

たまむら 議会だより  
賑わいの人があふれる 玉村の宿  
(読み人のぞむ)



5 月の中旬、ベトナムのホイアン・ミーソン遺跡、カンボジアのアンコールワット遺跡群を巡る旅に行ってきました。ホイアン市内には、かつて日本人街があり、住んでいた日本人によってつくられた木造の橋が、当時のベトナムでの暮らしぶりを物語っています。また、チャンバ王国の聖地ミーソン遺跡は、ベトナム戦争で破壊されたながらも何とか残っています。

- 議会広報特別委員会
- 委員長 高橋茂樹
  - 副委員長 石内俊彦
  - 委員 笠原孝
  - 島田浩一
  - 柳沢浩一

朝を代表するアンコールワットは、12 世紀に建てられた寺院で、回廊にはヒンドゥー教や仏教の伝説、王の伝説が描かれています。このアンコール王朝の宮殿であるアンコールトムの遺跡の保存修復には、日本をはじめ多くの国が協力しており、ジャングルの中には、まだ 1000 近くの遺跡があるとのこと。本町においても、玉村八幡宮や旧日光例幣使道沿いの赤レンガ倉庫・五料の関所跡などの貴重な歴史資産が存在します。また、春鞆祭・水神祭（麦わら舟）など、町内各地域にも伝統的な祭りが残されています。私たちには、これらを後世に伝えていく責務があると、改めて痛感した旅となりました。(高橋茂樹)